## 2023年「伊勢」と日本スタディプログラム 最終レポート

皇學館大学の伊勢と日本スタディプログラムに参加して、多くの貴重な経験 をしました。このプログラムに参加できたことに心から感謝しております。

三年前に日本に留学し、今回初めて伊勢を訪れました。プログラムでは、伊勢神宮をはじめとする神社や寺院など、日本の伝統文化を象徴する場所を訪れることができました。私にとって大変意義深い経験でした。伊勢神宮は、日本の神道の最も重要な聖地であり、日本人のこころのふるさとです。神宮を訪れる前に、普段は学ぶ機会のない知識を得ることで、伊勢、神道などに関する様々な授業を受けることができ、その知識が深い理解と感動を生み出しました。

また、祭式作法体験、茶道体験、お箸作り体験などのいろいろな体験を通じて、 日本文化も勉強することができました。伊勢のことを学ぶことだけではなく、熊 野古道にも行きました。熊野速玉神社、那智大社と熊野本宮大社の正式参拝は、 貴重な体験だと思います。

最後に、このプログラムに参加できたことは、私にとって人生で貴重な経験となりました。皇學館大学の先生方と学生ボランティアたちにより、私たちは日本の文化や言語、歴史について深い洞察力を得ることができました。また、プログラムに参加した多くの学生たちと交流し、国際的な視野を広げることができました。この三週間を通して、自分自身は成長し、みなさまに本当にお世話になりました。心から感謝を申し上げます。

很荣幸参加了皇学馆大学的伊势和日本学习项目,这次经历让我对日本文化有了更深入的认识和理解。

来日本留学已经有三年多的时间,但是这是我第一次到三重县的伊势市,在本次项目中参观了以伊势神宫为首的日本传统文化的神社和寺庙。这对我来说是一次非常重要的经历。伊势神宫是日本神道教最重要的圣地,是日本人们的精神家园。在参观神社之前,先学习了关于伊势和神道的各种课程,这些知识对我产生了深刻的理解和印象。

通过各种体验,我也学到了很多关于日本文化的知识,例如祭祀的仪式、茶道和制作筷子。除了了解伊势之外,我们还参观了熊野古道。正式参拜了熊野速玉神社、那智大社和熊野本宫大社,其中熊野本社让我印象最深。

最后,能够参加这个项目是我人生中的一次宝贵经历。皇学馆大学的老师们让我们对日本文化、语言和历史有了深刻的了解。日本学生志愿者们也给我们提供了便利的帮助。并且还与许多参加这个项目的学生进行交流,拓宽了我的国际视野。在三个星期中,我真的很感谢皇学馆大学提供的这次机会,不仅让我了解了日本的文化、历史,也让我结交了许多可爱的朋友,并收获了很多难忘的回忆。这将是我宝贵的人生经历之一,也是我一生中最难忘的回忆之一。